
Teresa Portela: "Todos queremos 
medalla, pero no es nada fácil" 

 
La española Teresa Portela durante la final de la categoría de K1 200 metros de los Juegos Olímpicos de 
Londres / FOTO: Kai Försterling - EFE 

EFE  11/08/2012 12:50 

La palista española Teresa Portela, cuarta en la final de K1 200 metros de los Juegos 
Olímpicos de Londres, afirmó hoy que "todos" los deportistas quieren una medalla, pero 
precisó que "no es nada fácil". 
"Se ha hecho muy duro. Había viento en contra. Sabía que la regata iba a tardar más de lo 
normal. He hecho todo lo que he podido", dijo la palista gallega.Portela consideró que pudo 
haber hecho una mejor salida porque no escuchaba "con el ruido de la gente", aunque 
atribuyó el resultado a que sus rivales "han sido mejores" que ella. 

"Es muy difícil estar aquí en unos Juegos. Todos queremos medalla, pero no es nada fácil, 
la verdad", afirmó la deportista, de 30 años, que dijo que ahora quiere descansar "un 
tiempo" de la piragua. 


